



## Ya no hay retenes, dice Secretario de Gobernación a Cardenal

Tras la reunión de ayer con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, el Cardenal, Francisco Robles Ortega, comentó que aunque el funcionario reconoció la presencia de retenes del crimen organizado en las carreteras al norte de Jalisco, de momento, estos ya no se encuentran presentes. "Sí reconoció que hay retenes de parte del crimen organizado, (también) reconoció que últimamente, esos retenes de los que yo hablé, ya no están presentes. Eso yo ya lo sabía por reportes de gente de la zona que me dijeron que ya se habían retirado", comentó Robles Ortega, aunque alertó que podrían surgir otras formas de mantener el control en las localidades.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/ya-no-hay-retenes-dice-secretario-de-gobernacion-a-cardenal/ar2438226](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ya-no-hay-retenes-dice-secretario-de-gobernacion-a-cardenal/ar2438226)